



Medizinstudierende im Kampf gegen COVID-19!

Angefangen hat unsere Geschichte am 16. März 2020 mit einer rasant wachsenden Facebook-Gruppe. Mehr als 21.500 Studierende haben sich bis zum 22. März 2020 entschlossen, freiwillig ihre Zeit dem Dienste zur Verfügung zu stellen. Um den Bedarf der Kliniken übersichtlicher aufzulisten, haben wir diese Webseite erstellt. Wir bemühen uns, dass wir alle wichtigen Links zu Programmen von einzelnen Fachschaften und Kliniken aus den Facebook-Gruppen „Medizinstudierende vs. COVID-19“ auf dieser Seite auflisten.

In den letzten Tagen hat sich in Europa eine Krise aufgetan, die große Einschränkungen für viele Menschen in den nächsten Monaten bedeuten wird. Ein Notbetrieb, in dem alles Menschenmögliche getan wird, um unnötige Todesfälle zu vermeiden.

Wir sind Medizinstudenten und können helfen!

Die Bedrohung durch COVID-19 stellt eine enorme Belastung für Gesundheitssysteme auf der ganzen Welt dar. Aktuell stehen wir in Europa gemeinsam vor der großen Herausforderung, die wachsende Anzahl an positiv getesteten Fällen zu bewältigen und unser Gesundheitssystem aufrecht zu erhalten.



Wir arbeiten zusammen mit

Sie sind eine Klinik/Fachschaft/ medizinische Einrichtung?

Teilen Sie uns Ihren aktuellen Bedarf an Medizinstudierenden während dieser Zeit mit. Wir werden unsere Liste umgehend mit den von Ihnen bereitgestellten Informationen ergänzen!

 Kontakt (DE)

info@medis-vs-covid19.de